

Erzbistum Köln | Generalvikariat | 50606 Köln

An alle  
Pastoralen Dienste

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

SBKZ/GKZ

Bearbeiter/-in

Unser Zeichen

Datum

11. Oktober 2018

Sehr geehrte Damen und Herren im Pastoralen Dienst,

am Ersten Advent ist es so weit: Die neue Einheitsübersetzung findet Eingang in die Liturgie und das neue Lektionar wird eingeführt.

Gerne stellen wir Ihnen ein paar Anregungen für Gemeinden und Gruppen zur Verfügung, die Bedeutung der Heiligen Schrift im Gottesdienst anlässlich der Einführung des neuen Lektionars neu zu entdecken: Der beigefügte Predigtbaustein wie auch der Textvorschlag für einen Pfarrbriefbeitrag zeigen, dass die neue Einheitsübersetzung keineswegs nur eine kosmetische Veränderung der bisherigen Fassung aus dem Jahr 1980 darstellt. Es lohnt sich, immer wieder einmal Ausschau nach dem Neuen in der neuen Einheitsübersetzung Ausschau zu halten und etwa in Gesprächskreisen oder auch Teamsitzungen dem Wort Gottes neu auf die Spur zu kommen. Dazu mögen auch die Bausteine für einen Informationsabend hilfreich sein, die sie auf den Seiten [www.liturgie-erzbistum-koeln.de](http://www.liturgie-erzbistum-koeln.de) finden.

Beiliegend finden Sie ein liturgisches Modell zur Einführung des neuen Lektionars und den Entwurf für ein Roll up, das in Kirchen oder Pfarrzentren aufgestellt werden kann. Ein solches Roll up können Sie sich selber beschaffen oder bei Frau Schwartzmann (Kontakt: [Claudia.Schwartzmann@Erzbistum-Koeln.de](mailto:Claudia.Schwartzmann@Erzbistum-Koeln.de)) zum Preis von 180 € bestellen. Informationsflyer für die Hand der Gläubigen gehen Ihnen gesondert zu.

Gerne möchte ich Sie ermutigen, die Einführung des neuen Lektionars als eine Chance zu sehen.

Mit freundlichen Grüßen



Msgr. Dr. Markus Hofmann  
Generalvikar